

Message de la Vierge Marie reçu par Marilda Santana en présence de la Communauté du Val de l'Immaculée Conception à Piedade dos Gerais, Brésil, le 19 septembre 2023 (36ème anniversaire des apparitions)

Chers enfants,

Aujourd'hui est un jour de joie, un jour d'action de grâce. Dieu accorde toujours tant de belles choses dans ce lieu très spécial, nous voyons Sa grande miséricorde et Son amour infini envers nous.

Chacun de vous porte dans son cœur une expérience merveilleuse en ce lieu, chacun a un témoignage de vie, de ce cheminement avec la Mère de Compassion dans ce sanctuaire que Dieu a construit et qu'Il est en train de construire dans le cœur de Ses enfants, le lieu où Il désire vraiment régner, habiter et transformer.

Aujourd'hui est une fête ici sur terre, une fête d'action de grâce pour les nombreuses bénédictions reçues. Ce que je veux demander à Dieu en tant que Mère - à Jésus, à l'Esprit Saint, au Père - c'est que vous soyez humbles, toujours humbles. En tout, dans la vie, vous devez être humbles, car je sens ici, dans cette vallée dédiée à mon Cœur Immaculé, que Dieu se rend présent dans l'humilité. Dieu a besoin de vous tous ici. Vous faites tous partie de l'œuvre de Dieu, vous avez tous été choisis pour lutter pour la construction du Triomphe de mon Cœur Immaculé. Une lutte qui n'est pas facile, qui est pleine de batailles. Toutes les persécutions que vous vivez et que vous subissez nous montrent que cette lutte en vaut la peine. Notre engagement ici envers Dieu, avec la grâce de Dieu, avec les choses de Dieu.

Vous tous ici, vous êtes spéciaux. Un jour, Dieu t'a regardé(e) : toi qui étais encore jeune, toi qui étais encore un(e) enfant, toi qui étais plus mûr(e), et il vous a demandé d'être des serviteurs du Seigneur, de faire la Volonté du Seigneur. Et vous avez été poussés par l'Esprit Saint, par l'intermédiaire de la Mère de Compassion en tant que messagère de la Parole, par l'intermédiaire de ceux qui sont des instruments pour que cette parole parvienne aux cœurs qui ont le plus besoin de l'entendre, de la comprendre et de la mettre en pratique. Et Dieu, dans Sa bonté infinie, dans Sa miséricorde infinie, a réalisé ici l'un des plus grands fondements de la force du monde, qui est la fraternité. En ces jours, la fraternité est la famille, unie dans la communauté. Vous tous, ici, unis dans la communauté. Et après tant de batailles, après tant d'attente, vous avez aujourd'hui la grâce d'avoir Jésus, de sentir Jésus, d'aimer et d'adorer Jésus (pendant de nombreuses années, la communauté n'avait pas l'autorisation de conserver le Saint-Sacrement).

Le moment que vous vivez tous aujourd'hui est un moment très difficile, un moment de nombreuses divisions. Le Diable ne veut pas l'unité, c'est lui qui provoque les divisions. Aujourd'hui, il y a tant d'orgueil, tant de vanité. Beaucoup n'ont pas cette belle humilité de Jésus-Christ. Nous voulons être unis, nous voulons travailler ensemble. Le Royaume de Dieu est pour tous, le Triomphe de mon Cœur Immaculé est pour tous. Dieu a un plan de miséricorde pour toute l'humanité, pas seulement pour le Brésil, mais pour le monde entier. Et qui sommes-nous aujourd'hui ? Nous sommes une armée de Dieu, nous sommes ici prêts pour une grande mission, pour une grande bataille.

Le monde d'aujourd'hui connaît la pire des guerres, qui est la guerre spirituelle. L'homme est troublé par de mauvaises pensées, il est tourmenté par de mauvaises pensées. Quand tu penses à Jésus-Christ, comment est-ce que tu penses à Lui ? Quand je vous vois ici, sur cette montagne, lieu de mes manifestations corporelles et spirituelles, je ne pense pas seulement à Jésus-Christ, je vois Jésus-Christ parmi nous, uni à nous, dans l'humilité, la simplicité et l'amour. Je vois Jésus embrasser ces frères et sœurs bien-aimés, les enfants de Dieu. Je vois Jésus faire des miracles dans la vie de chacun d'entre vous. Je vois Jésus apporter la joie dans le cœur de ceux qui souffrent, dans le cœur de ceux qui pleurent. Ici, je vois Jésus Christ qui apaise les tempêtes, les tribulations, les troubles dus aux mauvaises pensées. Ici, je vois Jésus comme le Bon Pasteur, comme celui qui conduit Son troupeau. Je vois Sa miséricorde infinie, je vois Jésus avec tant d'humilité, tant de douceur. Je vois Jésus, doux et humble de cœur, uni à nous.

Vous tous qui êtes ici - la plupart d'entre vous -, vous avez commencé ce voyage avec le Ciel quand vous étiez encore très jeunes ou même enfants. Il ne s'agit pas de trois jours, mais de 36 ans de cheminement ! C'est un long voyage, le vôtre, ce passage sur terre. Combien de bonnes et de belles choses vous vivez, combien d'épreuves vous vivez ! En vivant cette humilité de Jésus, nous voyons combien le Diable essaie de vous troubler et de vous confondre.

Ce que je veux vous dire aujourd'hui, dans ce message pour votre 36e anniversaire, c'est que Jésus a besoin de vous tous. Vous êtes tous importants pour le plan de Dieu ici dans cette vallée, dans ce sanctuaire. Vous tous ! Personne n'est moins ou plus grand, tous sont égaux pour Jésus. Et très importants.

C'est le moment où vous devez faire cette réflexion : Dieu t'a appelé(e) bien avant que tu ne sois un père, une mère, un prêtre. Bien avant que tu n'aies pensé avoir une mission, Dieu t'a amené(e) ici pour cette mission, Dieu t'a choisi(e) pour cette mission. Dans cette mission, Dieu a besoin de toi. Il pourrait le faire seul, mais Il a besoin de vous, Il veut que vous soyez des ouvriers, des personnes bénies. Et vous êtes aussi des personnes qui traversent des épreuves, les conséquences des péchés que vous commettez souvent. Car l'homme est pécheur, il est fragile, il est humain, et il a besoin de reconnaître son côté pécheur, son côté humain.

Aujourd'hui, nous avons ici un Ciel qui nous bénit pour que vous ne perdiez pas les grâces, que vous ne perdiez pas les bénédictions. Et ce Ciel nous demande aujourd'hui cette humilité de Jésus-Christ. Qui est Jésus parmi nous ? Jésus est celui qui est ici au milieu de nous, celui qui marche avec nous de la manière la plus sereine, la plus humble et la plus simple. C'est Lui qui se rend présent au milieu de nous. Il est à la première place, mais dans la simplicité, dans l'humilité. Il préfère être avec nous, parce que c'est avec nous que Son Royaume se réalise, que le Royaume de Dieu se réalise avec le Christ au milieu de nous.

Nous sommes donc en train de lutter aujourd'hui pour la construction du Triomphe de mon Cœur Immaculé, pour la grande grâce de ce Triomphe. Le monde souffre et souffrira. Comme je vous le dis dans chaque message de commémoration des années de mission, personne ne doit s'attendre à des épreuves faciles, vous devez vous attendre à des épreuves difficiles, car ce sont des temps difficiles. Personne n'aura de souffrances légères, elles seront sévères. Mais je peux calmer vos cœurs. Plus vous serez humbles, plus votre chemin sera léger, plus le calvaire de votre vie sera léger. Plus vous serez humbles, plus vous serez prêts pour la mission.

Alors, à aucun moment, ne permettez au Diable de vous conduire à l'orgueil. C'est le moment d'être humble. Nous avons besoin d'humilité en famille, d'humilité dans le cœur de la Sainte Église, d'humilité dans la vie des missionnaires, d'humilité dans la vie des enfants, des jeunes. Il faut se rendre compte que le monde est déjà trop blessé à cause des conséquences des péchés très graves de l'humanité. C'est le moment où nous devons respirer ce Ciel, vivre ce Ciel.

Comme lors de chaque anniversaire, vous vous souvenez vivement de ce qui s'est passé il y a 36 ans, lorsque Dieu a choisi ce lieu. Comme Dieu est bon, comme Il est simple, comme Il est paternel, comme Il est miséricordieux ! Il a préparé ce lieu dans la simplicité. Il nous a apporté les manifestations de Sa grâce et de Son amour dans le silence. Dieu n'est pas bruit, Dieu est silence. Si vous réfléchissez, les enfants jouaient [au moment de la première apparition], comme des enfants qui aiment jouer. Dieu est venu à eux pendant qu'ils jouaient, Il s'est manifesté dans la simplicité de cette ferme, Il a choisi des personnes simples, très humbles, qui restent humbles, qui continuent à être dans l'humilité. Elles sont la racine de cette œuvre par leur humilité, leur amour et leur abandon.

C'est un abandon qui va au-delà de l'abandon matériel - qui est le plus simple - je parle ici d'un abandon spirituel. Tu peux donner à Dieu tous tes biens, mais si tu n'es pas humble, ton abandon ne sera pas grand. Comme l'a dit Jésus : « Si tu me vois avec le cœur, tu vivras avec Moi pour toujours ; si tu m'aimes de ton cœur, tu aimeras ton prochain pour toujours. » Le plus grand abandon est donc celui que réalise l'Esprit Saint : l'humilité. Ton abandon est une acceptation : les réponses ne viennent pas toujours de manière éclatante. Parfois, lorsque tu es sur le chemin de Dieu, tu penses que tout viendra brillamment et au lieu de cela, cela vient simplement. Dieu parle toujours aux simples, Dieu se montre toujours aux simples. Vous êtes souvent désorientés devant les batailles que vous vivez et que vous souffrez. Jésus est né dans une mangeoire : simplicité. Il est mort sur la Croix : obéissance. L'amour de Dieu se révèle à nous par la simplicité.

L'essence de la fraternité est une chose merveilleuse : l'abandon. Vivre la providence, croire en la providence. L'une des plus grandes difficultés de l'homme aujourd'hui est de croire en la providence, il a très peur de manquer du pain de la terre. Jésus nous a déjà mis ici pour que nous ayons l'essence du Pain du Ciel. C'est pourquoi il a dit : « Je suis la nourriture qui vous fera vivre. » Et aujourd'hui, nous avons cette miséricorde de Dieu, cette miséricorde qui nous soutient. Nous en voyons ici l'essence d'une vraie mise en pratique à un moment où l'humanité, le monde, le Brésil, traverse de fortes tribulations, la conséquence des péchés de l'humanité.

Vous verrez des choses terribles se produire, mais Dieu vous soutiendra grâce à votre humilité. C'est pourquoi nous devons faire preuve d'humilité, revenir au Christ, respirer la présence de Jésus. Tu dois accepter le fait de commettre des erreurs, parce que si tu n'as pas d'humilité, tu ne grandiras pas spirituellement. Tout le monde fait des erreurs. L'homme se trompe souvent. Tu fais souvent des erreurs dans tes pensées, tes paroles, tes actes, tes actions. Tu dois faire davantage confiance à l'Esprit Saint. Ton chemin aujourd'hui est lumière, guidé par l'Esprit Saint.

Cette Vallée doit se préparer à accueillir l'homme qui manque de Dieu. Le manque de Dieu sera très grand, parce qu'en ce moment l'homme vit une pénurie de la foi. L'homme n'a pas la foi, le monde est sans foi. Si l'homme avait la foi, il ne serait pas en train de s'entraîner dans la fange du péché. Si l'homme avait la foi, il se construirait au milieu des bénédictions de Dieu. Le monde ne vit pas par la

foi, le monde d'aujourd'hui a oublié de vivre la foi. L'homme piétine ce que Dieu nous a enseigné : obéir, pratiquer, respecter, aimer la famille, s'abandonner.

Nous avons donc une grande mission et vous allez maintenant commencer à vivre cette mission comme une œuvre vivante, ouvriers dans la moisson du Seigneur. Vous allez passer par de grandes épreuves : préparez-vous, parce que le monde d'aujourd'hui est divisé, les personnes sont divisées, et cette division provient souvent des grands leaders. Si vous êtes un bon leader - comme Jésus l'était : un grand pasteur - alors tu construis. Si tu n'es pas un bon leader, tu détruis.

Il est donc nécessaire de demander à Jésus d'être notre Pasteur, de diriger nos familles, tout le Peuple de Dieu. Il faut prier chaque jour pour la Sainte Église, mettre dans le Cœur de Dieu tous les prêtres, les évêques, le Saint-Père, tout le clergé. Parce que lorsque Jésus dit que la cible du Diable est la famille, rappelons-nous que la grande famille, c'est l'Église. Nous sommes un petit morceau de cette grande famille. Chaque famille compose cette grande Famille qu'est l'Église. Jésus nous dit aussi que l'Église n'est pas celle qui est faite de briques, mais celle qui est faite d'hommes, de femmes, de jeunes et d'enfants. Nous avons donc pour mission de prier pour cette famille, qui est merveilleusement belle. Jésus est notre Bon Pasteur, Il connaît Son troupeau et Il est attentif à ce troupeau.

Ne pensez pas que le Diable détruira ce troupeau, car Jésus est bien plus grand que le Diable ! Nous avons cette mission en ces temps de bataille, les derniers temps : être une armée qui donne de la force à la grande famille fraternelle du monde qu'est le Peuple de Dieu. C'est la plus grande force du monde : le Peuple de Dieu. Jésus m'a dit qu'il sera la base, à travers les hommes de foi, pour combattre le Diable ici sur terre.

Vous êtes cette armée de Dieu ! La grâce de ces temps est entre vos mains. Nous allons vivre des événements beaucoup plus rapidement que vous ne l'imaginez. Vous êtes déjà en train de les vivre, mes enfants. Vous verrez des choses inexplicables, mais vous aurez la sagesse grâce à votre foi, votre cheminement. Car vous avez eu 36 ans d'apprentissage : vous avez eu un tel apprentissage ! Si je terminais ma mission ici aujourd'hui, vous seriez déjà prêts pour ce combat, parce que vous avez eu cet apprentissage.

Vous devez grandir. Vous devez rechercher cette croissance, parce que le Diable essaiera de vous amener à la grande agitation, au grand déséquilibre. C'est pourquoi Dieu permettra encore que je marche avec vous pendant un certain temps, afin que vous soyez fortifiés dans la spiritualité de la prière. Le Saint Rosaire est mon arme et votre arme. Le Saint Rosaire sera la grande victoire sur le mal, le Triomphe de mon Cœur Immaculé. Lorsque le monde entier priera le Saint Rosaire - le monde entier - ce Triomphe régnera dans tous les coins de la terre.

Voici donc la demande que je vous fais : soyez humbles, vivez cette humilité. Soyez dociles, vivez la fraternité. Préparez-vous, car Jésus vous fait savoir qu'Il aura besoin de vous. L'armée va commencer la grande bataille. Et moi, Marie, la Mère de Miséricorde, je compte sur vous, parce que cela fait 36 ans que je suis ici pour vous préparer à cette bataille, mes enfants. Vous vaincrez !

Avec beaucoup d'affection et d'amour, je veux vous donner ma bénédiction en ce moment.

En ce moment, la Madone bénit tout le monde.

Chers enfants,

Je vous ai bénis, surtout les enfants. La présence des enfants dans ce lieu nous enchante - leur humilité, leur tendresse, leur douceur. Il y a tant d'enfants spéciaux ici aujourd'hui. En regardant les enfants qui sont ici aujourd'hui, souvenons-nous aussi des enfants qui ne sont plus physiquement présents ici - ils sont avec Jésus - mais qui participent aussi à cette grande mission de lutte pour le Triomphe de mon Cœur Immaculé. Chacun fait partie de cette œuvre merveilleuse : la lutte pour le Triomphe de mon Cœur Immaculé. C'est une belle mission, la vôtre. Cette vallée se prépare à de grandes choses.

Jésus vous demande l'humilité, la simplicité, la prière, parce que le Diable essaiera de vous abattre, mais Dieu vous a déjà donné la force. Seuls ceux qui ne cherchent pas cette force tomberont. Mais je crois en tant que Mère, je veux croire en tant que Mère, que vous chercherez cette force, que vous serez unis, que vous serez forts. Vous aurez une mission d'amour. Chacun est important. Personne ne doit mépriser l'autre, tous doivent aimer, pardonner et être unis, parce que le monde aura besoin de la vie spirituelle de la Vallée de l'Immaculée Conception, de la Vallée de la Mère de Compassion.

Vous ne pouvez pas imaginer à quel point le monde aura besoin de cette force spirituelle, de toute cette armée, de cette ville, qui est petite mais qui brillera comme une étoile de lumière pour le monde, parce que les enseignements de Dieu s'y trouvent.

Comme Jésus l'a dit : votre plus grand abandon n'est pas l'abandon matériel, mais l'abandon du cœur. Sans ton cœur, tu ne serais pas ici aujourd'hui pour recevoir la bénédiction de la Mère de Compassion, en ce jour le plus important pour moi. Car nous commémorons aujourd'hui 36 ans de ma présence ici, corps et âme.

Ensemble, nous voulons dire à Jésus : « Merci Seigneur ! Amen ». Que Dieu soit la source de nos vies, la source de nos cœurs. Qu'Il vous bénisse tous toujours, tout comme Il bénit maintenant ces fleurs pour la guérison et la délivrance des malades du corps et de l'âme.

Soyez forts. Je serai forte avec vous.

Voici la Servante du Seigneur.

Mes meilleurs vœux à tous ceux dont c'est l'anniversaire. Aujourd'hui, nous avons des anniversaires très spéciaux ! Mes meilleurs vœux !